

Cuautitlán Izcalli, Estado de México, a 10 de octubre de 2025

CGCS/101025/333

Izcalli ha brindado asesorías jurídicas a 3,748 personas, con un aumento del 67.40% en comparación de 2024

Con la finalidad de brindar certeza jurídica y acceso a la justicia para las y los izcallenses, el Gobierno Municipal de Cuautitlán Izcalli ha proporcionado asesoría jurídica gratuita a 3 mil 748 personas, lo que representa un incremento del 67.40% en comparación con el mismo periodo reportado en 2024.

Esto se debe a las acciones implementadas como lo son las jornadas itinerantes de asesoría gratuita que se realizan en diversas comunidades de Cuautitlán Izcalli en coordinación con el Gobierno del Estado de México y las distintas dependencias que conforman el Gobierno Municipal.

Durante estas jornadas especialistas del Instituto de la Defensoría Pública del Estado de México han ofrecido asesoría jurídica gratuita en materia penal, civil, familiar, mercantil, administrativa y agraria; el Instituto Mexiquense de la Vivienda Social (IMEVIS) ha brindado orientación en prevención y control de asentamientos humanos irregulares; la asesoría en materia de traslado de dominio y otros impuestos inmobiliarios estuvo a cargo de la Tesorería Municipal; los asuntos de tenencia de la tierra fueron atendidos por la Dirección de Desarrollo Urbano e Infraestructura; mientras que OPERAGUA ha ofrecido asesoría en servicios de agua potable.

De febrero a septiembre de 2025, se realizaron 13 jornadas itinerantes, con un total de 944 personas atendidas en comunidades como Santiago Tepalcapa, San Antonio, El Socorro, San José Huilango, Niños Héroes, Buenavista, entre otras.

Además, la Dirección Jurídica ofrece de manera permanente asesoría jurídica gratuita en la oficina externa ubicada a un costado de OPERAGUA, en un horario de 9:00 am a 6:00 pm.

Con estas acciones el Gobierno Municipal de Cuautitlán Izcalli encabezado por el Presidente Daniel Serrano Palacios, reafirma su compromiso con la prevención y resolución de conflictos legales, garantizando el bienestar y el acceso a la justicia de las y los izcallenses.



Las asesorías jurídicas permiten garantizar el acceso a la justicia de las y los izcallenses.